

Campanella, quelques épisodes de l'histoire d'une chorale.

(Document retrouvé dans les archives de la chorale)

Le 14 septembre 1994, **LE PROGRES** titrait



Le Progrès
14 septembre
1994

Quelques mois auparavant, des choristes avaient quitté leur ancienne chorale et fait appel à « À Cœur Joie » où, justement, un chef était à la recherche d'un chœur ! C'était Yolande.

Premier contact avec l'apprentissage de « Viva tutte le vezzoze ». C'était parti et pour longtemps....

Premier concert en mars 1995 au temple du Change suivi d'un concert lors de la fête de la musique à Champagne, en tee-shirt et jean.

21 Juin 1995 – Parc des Cèdres à Champagne
Fête de la musique



24 Mars 2012 à Champagne – Stabat Mater



Ce furent les débuts d'une longue liste de festivités où Campanella a participé :

- Concerts de Noël chaque année au profit du Téléthon
- Participation aux manifestations champenoises : Comité de Jumelage, Champagne Fleuri, Fêtes de la musique, Fêtes de Champagne...

26 Novembre 1995 lors de la remise des prix de
Champagne Fleuri



- Polyphonies de l'Ouest Lyonnais dès 1997, tous les 2 ans, jusqu'en 2013
- Printemps choral des Eglises en Pays Lyonnais à Montagny, St Martin en Haut ...,
- Rencontres avec d'autres chorales : St Forgeux en 1999, le Virelai de Jonage en 2002, Les Bayards en 2003 et plus récemment La voix du rail, Pleins Jeux , Chantesource, la Tarentelle Saint -Cyrote...,
- 1000 chœurs pour un regard en 1998,
- Fête des 60 ans d'À Cœur Joie en 1999
- Chœurs en création à la Halle Tony Garnier en 2004
- Concerts au profit d'Handicap international, de la Ligue contre le cancer
- Opération « Tout le monde dehors » organisée par la ville de Lyon



Il faut aussi parler des sorties et des manifestations plus exceptionnelles :

- des voyages à Vaison la Romaine, en Ardèche, en Bresse, dans les Hautes Alpes, en Bourgogne, dans le Vercors...,

Vaison
Juin 2002



- Notre participation au centenaire de Champagne en janvier 2001 où notre chorale interprétait de nombreux chants dans le spectacle de rétrospective mis en place avec les autres associations de Champagne.

Centenaire de
Champagne
5-6-7 janvier 2001



- Un séjour en Suisse en Juin 2001, invités par le Chœur La Concorde de Champagne (près de Neuchâtel) avec d'autres « Champagne » de France, lors de leur 125^{ème} anniversaire. Une grande fête, un programme riche, une prestation de Campanella devant un véritable jury en interprétant Douce France.

Suisse - Juin 2001 – Le défilé



- Un échange en 2004 et 2005 avec le chœur de St Martin de Crau en Camargue

- Le 10^{ème} anniversaire de Campanella en 2004 où le chœur Suisse et les chorales de St Forgeux et Violay nous aidaient à souffler nos bougies au cours d'un concert et d'une soirée festive inoubliable.



13 novembre 2004

La fête !



- Et, en avril 2014, Campanella fêtait ses 20 ans avec un concert en commun avec la chorale Plein Jeux et une grande soirée réunissant anciens choristes et amis.



Depuis 1994, que de chemin parcouru. En Septembre 2008 un nouveau chef, Jean-Pierre a pris en main la destinée de la chorale dans un répertoire toujours aussi varié.

Tous ces souvenirs sont là pour mettre en évidence toutes les joies et les amitiés partagées autour de la musique et de nos chants.

Sur le site Internet de la chorale, en déroulant le menu « Découverte de la chorale », vous pouvez retrouver d'autres aspects de cette histoire en images et en musique :

« Lu dans la presse »

« Ecoutez-nous »

« Nos concerts »